

NO. 1888  
2024年  
5月20日  
月曜日発行

# 北しまりひ

## 北しまりひ ニュース

[発行所] 広島北民主商工会  
広島市安佐南区緑井  
6丁目12番10号  
TEL879-4060  
FAX879-4064  
メール:kitaminsyou@yahoo.co.jp

自主記帳・自主計算  
自主申告を貫こう！



全商連「経営対策交流会」  
第7回オンライン連続講座  
『商売も民商も次代へつなぐ』



## 昨年の支部総会の様子

## 会員同士の交流広げ

## 元気な民商に

支部総会にご参加ください

広島北民商は、今年度の総会を6月30日（日）に開催予定です。それに先立つて、13の支部全てで支部総会を計画しています。昨年の支部総会には13支部で116人（全

した。この一年、物価高騰やインボイス導入など、商売も暮らしが厳しい状況が続いています。そのような時期にも、民商では集まる仲間同士、民商ならではの助け合いの活動ら

5月10日（金）全商連主催の「第7回経営対策交流会」がオンラインで開催され、北長、要求運動部の寺本部長、藤原さん（可部北）ら5名で参加しました。今回は『商売も民商も次代へつなぐ！』をテーマに、3名の会員さんの経営事例の発表がありました。

祭業を営む速水英城さん。親から引き継ぎ、人生の最後まで安心して暮らせるまちづくりをめざし、民商では「商売を本音で語れる」つながり作りを推進中【①民商の好きなところ】「民商は生々しい話ができる場所。よその団体では経営や給付金など、お金に関する話ができない。仕事をでも会員同士が紹介

【②次代について】「口ナ前まで民商でしていた運動会の再開をめざしている。役員会で「10年後、ここに誰が残っているか」と話して、思いきり若返りをしようと40名ぐらいに声をかけ、15名の新たな理事（役員）が加わり、一気に平均年齢が若返った」と報告されました。2人目は、宮城・塩釜民商で青年部役員でもある、製函業の久保隆裕さん。親から引き継いだ段ボール加工業

【②次代について】「関係も生まれている。口ナ前まで民商でして、いた運動会の再開をめざしている。役員会で、「10年後、ここに誰が残っているか」と話し、思いきり若返りをしようと40名ぐらいに声をかけ、15名の新たな理事（役員）が加わり、一気に平均年齢が若返った」と報告されました。2人目は、宮城・塩釜民商で青年部役員である、製函業の久保隆裕さん。親から引き継いだ役ボーレ加工業

ボール箱の差別化を追求しています。【①】民商は相談しやすく、業者同士のつながりが魅力。仲間の協力で丁場整備も。【②】青年部活動から入った方が多く、親から子の代になつても退会する人は少ない。何も用事がない時も事務所に寄つて好きな釣り談義をして帰ることもある」と話されました。

3人目は、大分で建設内装業を営む井上さん親子。祖父から3世代こなで、事業も民

のか」と言ったことある。そして自分も年部活動から入り、在は全青協や県青協役員をしている。大民商では役員さんたから「青年部はやりい事をやれ」と言つもらえる」。【②】（父）「現役でつオロができる間に、次の世へ商売を引き継いだが良い。若い子は新しいやり方があり、見い教えられることもある。民商の会議には年部も参加して意見出してもらっている」（子）「家業を大切



## オンライン参加の様子

どこの民商も共通する悩みがあると思います。事務局には話しゃ下さいといつた事もありますが、支部や会員同士の繋がりで、気兼ね

みです。業種が違つ  
も得るものはあると  
います。是非、みな  
さんの参加をお待ちし  
います。

税務署の不当事例（税務調査、徵収など）があればお知らせください  
税務署交渉をおこないます

牛田記

日時 5月22日(水)10時30分より

